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Ha scritto ieri un nostro lettore: “Vorrei un parere sull'articolo fatto dal "PATTO PER OSTRA
VETERE" dove prendono una posizione netta sulla trasmissione della Rai "uno mattina" in
merito alla partecipazione di Lucia Spadoni, dove spiegava di essere stata miracolata dalla
Madonna, e dove l'indignazione, oltre che contro la Spadoni si rivolgeva contro il Sindaco e
contro il Parroco, resisi colpevoli di non avere fatto       niente per impedire tale partecipazione.
Secondo l'articolo, la Spadoni avrebbe offeso i cattolici e l'intera comunità di Ostra Vetere. PS.:
Io non mi sento affatto offeso nè come cattolico nè come cittadino di Ostra Vetere, ma da chi ha
scritto l'articolo contro il parroco e il sindaco. Ciao”. Poiché non solo la Rai, ma anche la stampa
nazionale e locale ha ampiamento parlato in questi giorni del medesimo argomento, la notizia
assume quindi dimensione pubblica, così come il commento del “Patto per Ostra Vetere” reso
pubblico su un noto social-network. Lo trascriviamo per correttezza di cronaca: “Che la RAI sia
sempre meno credibile ed offra trasmissioni "pattumiera" lo sapevamo e ne siamo coscenti.
Questa mattina nella trasmissione "Uno Mattina Storie Vere" la Rai si e' veramente superata ha
trsmesso un servizio su una pseudo miracolata di Ostra Vetere: tutto falso, non una sola ombra
di verita' !!! E' stata screditata l'intera comunita' di Ostra Vetere sia civile che religiosa. Siccome
l a cosa era
nell'aria ci domandiamo come mai il Sindaco, e soprattutto il Prete cioe' l'Abate Parroco non
siano intervenuti preventivamente.!! Questa mattina sono stati offesi in primis i Cattolici credenti
e praticanti per la TOTALE FALSITA' in merito al "miracolo" ed alla condotta religiosa
raccontata dalla protagonista, in secondo luogo e' stata una presa in giro per i "malati veri" che
cercano conforto nella preghiera. Anche questo, se tutti tacciono la verita', va annoverato nel
nuovo corso dell'Attuale Amministrazione in simbiosi con il responsabile Religioso Locale.!!!
VERGOGNA !! VERGOGNA !! VERGOGNA !!!
”. Nonostante “montenovonostro” sia molto attento a tutto quello che succede in paese, non
avremmo né pubblicato né commentato questo intervento di un altro partito politico locale, che
non ce l’ha nemmeno inviato. Ma non possiamo sottrarci alla pressante richiesta del nostro
lettore, al quale ritorniamo dopo avergli fornito oggi il parere espressamente richiesto: “Non è
vero che tutto fa brodo, diceva tanti anni fa un grazioso siparietto pubblicitario di Carosello in
TV. Era una lezione preziosa, ma che ancora non sembra essere compresa a fondo. Si è letto e
sentito molto sulla nostra "miracolata" ed è naturale restare perplessi. Ma usare questa
spontanea perplessità (peraltro abbastanza diffusa) per utilizzarla come arma di propaganda
politica, ce ne corre. Non è vero che tutto fa brodo: anche la politica, se vuole essere seria,
deve usare materie serie. Può criticare, certo, ma appigliarsi a tutto e al contrario di tutto pare
inopportuno. Una cosa è criticare (lecitamente) la "miracolata", ma non c'è bisogno di
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offenderla, nè di tirare in ballo chi non c’entra proprio niente, come il Sindaco e il Parroco.
Volerli coinvolgere per forza in una cosa della quale essi non portano certo responsabilità,
piuttosto che una iniziativa immotivata e improduttiva, pare invece significativa di una ben
precisa ideologia incondivisibile. Pensare e volere che tutto dipenda e discenda da una unica
volontà (e responsabilità) di vertice (Sindaco sul piano civile e Parroco sul piano morale e
religioso) dimostra una concezione verticistica e monocratica sia sul piano civile, che morale,
nonchè sociale e culturale, che solo una ideologia autoritaria, totalizzante e costrittiva (tirannica
quindi) può concepire. Ciò vale sia per la destra che per la sinistra (che fino a poco tempo fa si
professava atea, perchè diceva che "la religione è l'oppio dei popoli", mentre adesso, con un
rapido e incredibile voltafaccia, fa la filoclericale trangugiando qualsiasi espressione sia
religiosa che superstiziosa, almeno fino alla prossima virulenta virata). Ecco perchè non si può
essere nè dell'una nè dell'altra idea, nè di destra e nè di sinistra. Si può bene concordare con te
sul fatto che è proprio quel genere di commenti che scredita il paese, che in tutta questa
vicenda ("miracolata" o "non miracolata") non c'entra proprio niente. E' questo il commento
richiesto e che si spera esauriente, come "montenovonostro" cerca di fare sempre”.

  

da montenovonostro
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